

令和5年度 第4回川崎市社会教育委員会議 教育文化会館専門部会摘録

開催日時：令和6年2月18日(日)

13時～16時

開催場所：教育文化会館 第5会議室

出席者：<委 員>山澤委員（部会長）、村社委員（副部会長）、権守委員、野口委員、杉山委員、箕輪委員

出席者：<事務局>小島館長、北村分館長、平井分館長、石田課長補佐、関口課長補佐、
小宮担当係長 高橋主任（記録）

欠席者：<委 員>佐藤委員、石井委員

傍聴者：0名

1 開会

2 事務連絡

傍聴0名。欠席の委員2名。8名中6名の出席で過半数の出席があるため、本日の教育文化会館専門部会は成立。川崎市社会教育委員会議規則第6条第6項による。配布資料の確認

3 館長あいさつ

4 部会長あいさつ

5 議事

(1) 令和6年度教育文化会館・大師分館・田島分館 市民自主学級・市民自主企画事業選考会（非公開）

(2) 選考審査結果について（非公開）

(3) 教育文化会館・大師分館・田島分館の社会教育振興事業について
各館の実施事業について資料を確認。村社委員から実施中の「教文まつり」について説明。

(4) 研究テーマについての意見交換

小島館長より川崎市社会教育委員会議教育文化会館専門部会研究報告書（案）「施設を有効活用した居心地の良いオープンスペースの設置」の説明。

山澤部会長）報告書の書体・フォントを統一する。

箕輪委員）黒丸になっている箇所に数字を入れる。

小島分館長）フォント等を整えて確定版として各委員に郵送したい。

研究テーマと2年間の感想について伺いたい。

箕輪委員）今回委員を務めて、区民のために教育文化会館・大師分館・田島分館が色々な事に考えて取り組んでいる事を初めて知った。とても勉強になった。

杉山委員）コロナも落ち着いてきているので、1階のフリースペースを色々な団体が利用して、楽しく人が繋がり・広がっていく希望が見えてきた。関わられたことに感謝している。

山澤部会長）コロナ禍での検討で心配はあったが、委員から貴重な意見をいただき、職員が先導するような形で委員と職員のチームワークの良さの結果が報告書に結び付いたと実感している。

村社委員）移転までのあと約2年だが教育文化会館をより良くするために考えたい。最後にこれが教育文化会館だという花を咲かせたい。

権守委員）川崎区文化協会で子ども芸術祭を実施した際、昼食場所に1階のフリースペースを紹介する事が出来た。この会議に出席していたから伝えられたと感謝している。

野口委員）教育文化会館らしい内容に落ち着いて良かった。子ども会議でも昼食場所に1階のフリースペースを利用している。これからも地域教育会議として協力したい。

6 その他

(1) 令和6年度第1回の日程について

第1回・・・6月の中旬で日程を調整する。

7 閉会